

# 25 cuidadores de residencias fueron capacitados en Ñuble

**APOYO.** Proceso incluyó siete talleres diseñados para fortalecer las competencias de las y los profesionales en áreas fundamentales para su labor.

## Redacción

[cronica@cronicachillan.cl](mailto:cronica@cronicachillan.cl)

Un total de 25 cuidadoras/es de trato directo de diversas residencias de Ñuble fueron certificadas/os tras completar un proceso formativo de dos meses de trabajo, que incluyeron siete talleres diseñados para fortalecer las competencias de las y los profesionales en áreas fundamentales para su labor.

Estas instancias formativas fueron impartidas por académicos/as y profesionales de la FEDUH UBB, del Centro Psicosocial José Luis Ysern de Arce, (CEPCICO) y el Centro de Intervención e Investigación Social de la Escuela de Trabajo Social (CISETS).

La certificación, se desarrolló en el marco de un convenio colaborativo entre la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad del Bío-Bío, el Servicio de Protección Especializada en Niñez y Adolescencia de Ñuble y la Fundación Desafío Levantemos Chile.

**2** fueron los meses que se extendió el proceso de capacitación a 25 cuidadores de residencias de trato directo de Ñuble.



25 CUIDADORAS FUERON CAPACITADAS EN MARCO DE CONVENIO COLABORATIVO.

nidades de la Universidad del Bío-Bío (UBB), el Servicio de Protección Especializada en Niñez y Adolescencia de Ñuble y la Fundación Desafío Levantemos Chile.

La decana de la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad del Bío Bío, Dra. Fancy Castro Rubilar destacó que “como universidad pública y estatal, nos sentimos profundamente orgullosos de

poder aportar con servicios académicos a la comunidad y a las instituciones de la sociedad civil, que son tan fundamentales para el bienestar de las personas. Valoro especialmente el compromiso de quienes participaron en esta capacitación, así como el de los relatores y relatoras académicas/os de nuestra universidad. Juntos hemos alcanzado una meta importante y reafirmado nuestro com-

promiso con la sociedad”.

Por su parte, la directora regional Servicio de Protección, Virginia Alvayay Neyra dijo que “para nosotros como Servicio de Protección resulta muy importante el poder generar estas instancias con la Universidad del Bío Bío y el Desafío Levantemos Chile, porque sirven para entregar las herramientas necesarias a nuestros educadores que tra-

bajan en residencias. Ellos lo valoran mucho y nosotros también, porque va en directo beneficio de los niños, niñas y adolescentes. Esperamos que esta alianza se consolide en el tiempo”, enfatizó.

## SIETE TALLERES

El proceso formativo contempló siete talleres diseñados para desarrollar competencias esenciales en temáticas clave, que abarcaron desde la salud mental hasta estrategias educativas específicas, según se detalla a continuación: Trauma Complejo: Psicóloga Ana María Reyes Lobos; Autismo: Desafíos y Reflexiones: académicas Patricia Arteaga González y María Elena Lucares; Aprendizaje Emocional y Salud Mental: académico, Carlos Ossa Cornejo; Preparación para la Vida Adulta: Trabajador Social Sady Leaman Hasbún; Psicopatología y Clínica: Psicóloga Eugenia Quijada Sepúlveda; Apoyo Educativo en Etapa Escolar: académica Rosario Heredia y estudiantes destacados; Crianza y Límites desde Estrategias Bien Tratantes: académicas Carolina Flores Lueg y Sylvia Barrales. 